

Pressemitteilung

Sparkasse unterstützt Vereine und Einrichtungen in Eschenbach Spendenscheck über 7.800,00 Euro geht an Bürgermeister Gradl

Eschenbach i.d.OPf., Mai 2021

Die Vereinigte Sparkassen Eschenbach i.d.OPf. Neustadt a.d.Waldnaab Vohenstrauß spendet 7.800,00 Euro an gemeinnützige Vereine und soziale Einrichtungen in der Stadt Eschenbach. „Diese leisten wertvolle Arbeit für die Menschen in der Region und für die Gemeinschaft. Uns ist es wichtig, dieses Engagement gerade auch in Krisenzeiten, zu unterstützen“, erklärt Vorstandsvorsitzender Gerhard Hösl.

Er überreichte Eschenbachs Erstem Bürgermeister Marcus Gradl einen symbolischen Spendenscheck. Das Geld fließt in die Vereins-, Jugend- und Seniorenarbeit in der Stadt. „Ob für die Anschaffung von Bastel- und Motorikmaterial, von Sportgeräten und Trainingskleidung oder für die Durchführung eines Zeltlagers – die Spendengelder kommen dort an, wo sie benötigt werden“, freut sich Gradl.

Die Sparkasse fördert im Rahmen ihres gesellschaftlichen Engagements regelmäßig Institutionen, Projekte und Vereine in den Bereichen Bildung, Kultur, Soziales und Sport.



„Gemeinnützige und soziale Zwecke“ werden von der Sparkasse mit einer Spende unterstützt. Eschenbachs Bürgermeister Marcus Gradl (rechts) nimmt den Spendenscheck von Sparkassendirektor Gerhard Hösl (links) entgegen.

Pressemitteilung

Für weitere Informationen oder Fragen:

Jessica Fechner
Vereinigte Sparkassen
Eschenbach i.d.OPf. Neustadt a.d.Waldnaab Vohenstrauß
Sparkassenplatz 1, 92660 Neustadt a.d.Waldnaab
Telefon 09602 936-7001
jessica.fechner@vspk-neustadt.de